

# Vaccination antigrippale par les pharmaciens français : un succès !

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-30 17:06:14 - Vu sur pharmacie.ma

L'expérience pilote de vaccination par les pharmaciens menée en Nouvelle Aquitaine et en Auvergne Rhône-Alpes a permis aux officinaux de vacciner 152.406 personnes en moins de 4 mois. Selon le Conseil de l'Ordre des pharmaciens, un pharmacien sur deux a suivi une formation pour pouvoir vacciner contre la grippe. Jeudi dernier, Agnès Buzyn, invitée par «RTL» s'est montrée favorable à l'extension de cette expérimentation à d'autres régions de l'Hexagone ou à d'autres catégories de personnes. «J'attends le bilan et je verrai avec les pharmaciens et également les médecins et les infirmières qui sont impactés par cette mesure comment nous nous organisons pour qu'il n'y ait pas une profession qui puisse se sentir malmenée par cette extension», a déclaré la ministre de la Santé. Et d'ajouter : «Je suis plutôt favorable «à l'extension», car je trouve qu'il faut rapprocher le moment de la vaccination du moment où on achète le vaccin». De son côté, Carine Wolf-Thal, présidente de l'Ordre national des pharmaciens, s'est félicitée des résultats probants de cette opération qu'elle a qualifiée de «succès».